

Ein Hoch auf den Tierschutz!

Unsere Vereinsgründer sind schon seit 1997 im sardischen Tierschutz aktiv – aber am heutigen Tag feiern wir unseren 20ten Geburtstag als eingetragener Verein! Und dieses Jubiläum wollen wir zum Anlass nehmen uns und alle Tierschutzorganisationen zu feiern.

Tierschutzvereine sind wichtig, weil sie sich für den Schutz misshandelter und vernachlässigter Tiere einsetzen. Sie sensibilisieren die Öffentlichkeit für Tierrechte, kämpfen für strengere Tierschutzgesetze, vermitteln gerettete Tiere in ein liebevolles Zuhause, fördern tierfreundliche Maßnahmen in den verschiedensten Bereichen und tragen zum Umweltschutz bei. Ihre Arbeit fördert Mitgefühl, Ethik und eine harmonischere Gesellschaft.

Zu Weihnachten, dem Fest der Nächstenliebe und des Teilens, erinnern wir uns daran, wie wichtig es ist, sich für diejenigen einzusetzen, die unsere Hilfe benötigen. Euer selbstloses Engagement und Eure unermüdliche Hingabe haben einen riesigen Einfluss auf das Leben notleidender Tiere. Durch Eure Fürsorge, Euer Mitgefühl und Eure Entschlossenheit gebt ihr den Schwächsten unter uns eine Stimme, und schafft eine Welt, in der Tiere geschützt, geliebt und geachtet werden.

Danke Euch allen – und auf die nächsten 20 Jahre!